



## Urgen fomentar el crecimiento de la industria marítima; en México ni siquiera se cuenta con buques de altura

El presidente de la Comisión de Marina, diputado Jaime Martínez López (Morena), informó que se trabaja en una iniciativa para expedir la Ley de Desarrollo y Fomento de la Industria Naval, que busca ligar el desarrollo del transporte marítimo con esa industria.

Refirió que no se tienen buques, salvo los de cabotaje y offshore, en la Sonda de Campeche, pero con “los de altura, no se cuenta”, todo depende del transporte marítimo internacional, con otras banderas, por lo que en la iniciativa se propone que los barcos porten la bandera mexicana.

<https://diarionoticiasweb.org/urgem-fomentar-el-crecimiento-de-la-industria-maritima-en-mexico-ni-siquiera-se-cuenta-con-buques-de-altura/>